

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus, karena atas berkat kasih karunia dan kekuatan-NYA semata penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul, **“Pengaruh Pajak Daerah, Retribusi Daerah, dan Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah Yang Dipisahkan Terhadap Tingkat Kemandirian Keuangan Daerah di Kabupaten/Kota Provinsi Jawa Barat Tahun 2016-2020”**. Tujuan penulisan skripsi ini ialah untuk menempuh salah satu syarat kelulusan Pendidikan Sarjana (S1) Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Selama ada dalam proses penulisan skripsi ini, penulis tidak luput dari setiap kesukaran dan masalah yang tidak dilalui penulis sendiri, namun disertai dengan adanya kasih, dukungan, bimbingan, motivasi, saran dan kritik yang membangun dari pihak-pihak luar biasa yang Tuhan Yesus izinkan ada bersama penulis dalam proses ini, untuk itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih yang tiada terkira untuk:

1. Bapak yang seorang diri telah berjuang dengan sangat hebat untuk membiayai setiap keperluan pendidikan, hingga penulis bisa lulus sampai pada jenjang sarjana ini, juga adik Rizky yang senantiasa menyemangati.
2. Dosen pembimbing, Bapak Kurnia, S. AB., M. M. yang telah meluangkan waktu dan energinya dengan sepenuh hati untuk membimbing penulis dalam menulis, menyusun, dan menyelesaikan skripsi ini hingga tuntas.
3. Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.Ak., Ph. D., Selaku Kepala Program Studi S1 Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.
4. Dosen Wali AK-42-07, Ibu Khairunnisa, S.E., M.M., yang telah banyak membantu, mengarahkan, membimbing, serta memotivasi penulis dari awal masa perkuliahan hingga saat masa penyelesaian Pendidikan sarjana ini.
5. Seluruh dosen pengajar Akuntansi atas kontribusinya dalam membagikan ilmu yang sangat bermanfaat bagi penulis.

6. Teman-teman terdekat sekelas dan seangkatan seperti Febiananda, Aliffia, Daniel, Nathany, Han Philiana, Ira, Liana, Zildjianika, Teman-teman PMK, dan kelas AK-42-07 lainnya, serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan yang juga berperan besar dalam membantu penulis selama masa studi, juga berperan secara langsung maupun tidak langsung dalam penulisan skripsi ini.

Penulis tidak dapat membalaskan setiap pihak yang membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, kiranya Tuhan Yesus membalasnya dengan berkat yang berlimpah kepada setiap pihak-pihak tersebut. Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak sempurna, untuk itu penulis membutuhkan saran dan kritik yang membangun. Penulis berharap supaya skripsi ini bermanfaat bagi banyak pihak.

Bandung, 22 Juli 2022



Aprillia Rumondang Siagian

1402184029